
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和５年度 第３回内海地域公民館運営審議会 

２ 議 題 

(１) 令和５年度公民館事業(最終)報告及び点検評価について 

   ・内海公民館事業 

    ・家串・魚神山公民館事業 

    ・点検評価 

(２) 令和６年度公民館事業計画(案)について 

    ・内海公民館事業 

    ・家串・魚神山公民館事業 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年３月 25日(月) 18時 30分から 19時 10分まで 

４ 開催場所 ＤＥ・あ・い・21 ３階 研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出 席 者 

６ 委員氏名 
鉾岩 俊二、浪口 靖宏、中川 公詞、河野 和稔、伊井 まゆみ、 

三好 眞一 

７ 担当所属 

所属名 内海公民館、家串公民館、魚神山公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

内海地域公民館 館長 横山 修治 

家串公民館主 金田 孝一 

主事 宮川 茂朗、中川 三恵子、服部 正 

８ その他の

所属 

所属名 
各分館(柏、柏崎、須ノ川、平碆、油袋、魚神山、

網代) 

出席職員 

(職・氏名) 

分館長(樫田 善秀、高橋 一雄、兵頭 堅次、 

前田 亀雄、那須 英治) 

分館主事(大西 昌、加幡 鹿太郎、桑山 義央、 

浅野 勝) 

議事内容（次ページから） 



発言者 発言内容 

宮川主事 

 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

 

浪口会長 

 

 

 

中川主事 

 

 

 

  服部主事 

 

 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

浪口会長 

 

 

 

金田館主 

 

 

服部主事 

 

ただ今から令和５年度第３回内海地域公民館運営審議会及び

内海地域公民館連絡会を始めます。 

 始めに、この審議会の会議録は、住民参画推進条例第 12条「会

議の公開」により原則公開となっていますので、後日町のホー

ムページに掲載されることを御了承ください。 

それでは、開会挨拶を浪口会長お願いします。 

 

(開会挨拶) 

 

 それでは議事に移ります。これ以降の議事の進行は浪口会長

にお願いします。 

 

それでは、議事に移ります。 

第１号議案、令和５年度公民館事業(最終)報告及び点検評価

について審議したいと思います。事務局、説明をお願いします。 

 

 それでは、令和５年度の内海公民館事業の最終報告について

説明します。 

(令和５年度内海公民館事業最終報告について説明) 

 

続きまして、令和５年度の家串と魚神山公民館事業の最終報

告について説明します。 

(令和５年度家串・魚神山公民館事業最終報告について説明) 

 

続いて、点検評価について事務局の説明をお願いします。 

 

 (点検評価について説明) 

 

 事務局の説明が終わりました。第１号議案令和５年度公民館

事業(最終)報告及び点検評価について、質疑に移りたいと思い

ます。皆さん何か御意見ありませんか。 

  

 運営審議会委員さんの意見ですが、家串公民館と魚神山公民

館の意見がないのはどうしてですか。 

 

 資料を作ることができませんでした。 

 



発言者 発言内容 

金田館主 

 

浪口会長 

 

 

金田館主 

 

 

中川主事 

 

 

服部主事 

 

 

浪口会長 

     

  金田館主 

     

浅野分館主事 

     

     

 

中川委員 

 

 

 

 

浪口会長 

 

 

浅野分館主事 

 

浪口会長 

 

 

浪口会長 

 

 ちょっとその辺りが分かりかねるのですが。 

 

 後からでも皆さんに報告された方がいいと思います。 

 ほかに何かありませんか。 

 

 図書の購入費の執行状況は、各公民館でどのようになってい

ますか。 

 

 内海公民館は５万円の予算で５万 2,000 円ほど購入し、支払

も済ませています。 

 

 魚神山公民館は図書購入の予算はないのですが、家串公民館

は購入しました。魚神山と家串の２館で予算５万円です。 

 

 よろしいですか。 

 

 はい。 

 

 家串の夏休みこども教室について４回実施になっています

が、共働きの家庭もあるので週２回など回数を増やしてもらう

ことはできませんか。 

 

 私からお答えします。柏で週１回、家串で週１回、このほか

に「お話広場」という読み聞かせをしており、平城小、一本松

小、城辺小の放課後児童クラブを回っている状況です。できる

ことなら増やしたいですが、今はこれが精いっぱいの状況です。 

 

 良い事業なので回数を増やせたら良いですが、中川委員も体

一つなので、今の回答でよろしいですか。 

 

  はい。 

 

 ほかにないようでしたら、第１号議案令和５年度公民館事業

(最終)報告及び点検評価についての質疑を終わります。 

 

 続きまして、第２号議案令和６年度公民館事業計画(案)につ

いて事務局、説明をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

中川主事 

 

服部主事 

 

浪口会長 

 

 

中川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮川主事 

 

 

  浪口会長 

 

桑山分館主事 

 

 

 

 

 

 

  宮川主事 

 

 

(令和６年度内海公民館事業計画(案)について説明) 

 

(令和６年度家串・魚神山公民館事業計画(案)について説明) 

 

 事務局から令和６年度公民館事業計画(案)について説明が終

わりましたので、質疑があればお願いします。 

 

 令和６年度事業で、一つさせていただきたいことがあります。

先ほどの質疑であった家串公民館の図書予算で、「ファーストブ

ック」という赤ちゃん用の本を中心に本を買いそろえてもらい

ました。この１年間で由良半島に３人の赤ちゃんが生まれまし

たが、愛南町全体で 50人ほどの新生児の内、内海で３人生まれ

ています。この０歳児の兄姉を保育所に送る際に家串公民館に

立ち寄ってもらい、０歳児に読み聞かせをしたり、保健師の協

力の下育児相談を行う事業として、仮の名前ですが「おは・な

ーしカフェ ぜろ・いち・に」というものを考えています。 

対象の保護者の方とまだお話ができていないので、どこまで

できるか未定ですが保育所長にはお話をしている段階で、平日

の午前中に家串公民館をお借りして行いたいと考えています。

予算を伴わなくてもできると考えていますので、是非実施させ

てください。 

 

 とても良い事業だと思うので、家串公民館と連携して実施し

ていただけたらと思います。よろしくお願いします。 

 

 ほかに何かありませんか。 

 

 消防署の立場からですが、冬に開催したパークイルミネーシ

ョンの花火について、「冬場の花火は火災の危険がある」という

話が消防署の中で出ています。空気が乾燥している、風が強い、

事前の散水を入念にしないと危ないというところで、日程の見

直しを考えても良いのではないかと思いますがどうでしょう

か。 

 

 火の取扱いについては事務局も一番心配していたところで、

水の確保も苦労したところではありますが、確かに乾燥して風



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

  浪口会長 

 

 

 

 

 

 

宮川主事 

 

 

 

浪口会長 

 

 

 

 

 

 

宮川主事 

 

鉾岩副会長 

も強いということもあり、夏の花火より号数を下げて打ち上げ

ました。日程をもう半月ほど前倒しできればというのはありま

すが、今年、須ノ川公園まつりとパークイルミネーションの両

方を実施するか一つに絞るかを、４月の Yomoshi 連内海の総会

で決めますので、そこで日程も協議したいと考えています。 

 

 消防署と連絡調整して良い方向で実施してください。 

ほかに何かありませんか。 

 ないようでしたら、第２号議案令和６年度公民館事業計画

(案)について終わります。 

 続いて、第３号議案その他につきまして、事務局から何かあ

りますか。 

 

 令和６年度の分館長、分館主事に変更があれば教えてくださ

い。 

(分館長、主事の変更を聞き取り) 

 

 大洲や内子、八幡浜、宇和島などに行くたびに「須ノ川公園

のパークイルミネーションはいいね。」という声をたくさん聞き

ます。国道沿いであれだけきれいに見えるところはないし、宇

和島からも近いですしイルミネーションに包まれたキャンプ場

として、ＳＮＳなどでＰＲしてやればもっともっと期待に応え

ていけるのではないかと思います。 

 

 それでは最後に閉会挨拶を鉾岩副会長お願いします。 

 

 (閉会挨拶) 

 


